

# Vivre ensemble à Agon veut « enrichir la réflexion »

**Agon-Coutainville** — Mercredi soir, l'association a tenu son assemblée générale en présence du maire, Christian Dutertre. Un point a été fait sur les liaisons douces.

Philippe Chatel, président de VEAC, (Vivre ensemble à Agon-Coutainville) animait, mercredi soir, l'assemblée générale de l'association à l'école de voile, en présence de Christian Dutertre, maire, de quelques élus municipaux dont Sylvie Ameline, adjointe et membre de la structure, ainsi que d'une vingtaine de membres.

« La dernière assemblée générale a eu lieu en mai 2019, aujourd'hui nous sommes encore interrogatifs. Mais nous sommes toujours là. Notre rôle est d'éveiller, échanger, proposer en concertation avec les élus et les habitants », a précisé en introduction le président.

Les trois piliers qui génèrent les actions de l'association sont : la justice sociale, la participation citoyenne et le débat public, l'environnement.

## « Faire entendre d'autres voix »

L'association suit attentivement les travaux de la maison des associations et la politique autour des voies douces. « À part quelques zones à 30 km/h, le bilan en matière de voies douces est illusoire, pas de véritables pistes cyclables. Je me suis fait bousculer à vélo cet été, c'est dire s'il y a urgence pour tous les adeptes de ce mode de déplacement, a précisé le président. Nous sommes certes une force de résistance qui peut déranger mais ça prouve qu'on existe. »

La concertation est à l'ordre du jour, même au conseil municipal, désor-



Arlette Laplace-Dolonde, présidente fondatrice, Philippe Chatel, président.

Photo : Ouzi-Franco

mais un temps de parole pour le public est prévu en fin de séance.

Christian Dutertre, maire, réagit : « Tous les thèmes, globalement je les partage, sur certains sujets heureusement que vous avez été là. Mon rôle sur la question de l'écologie est de mettre tout le monde d'accord ! Vous avez eu raison trop tôt. »

L'opinion est de plus en plus sensibilisée aux questions environnementales et soutient davantage cette position.

Arlette Laplace-Dolonde, présidente fondatrice de l'association, est intervenue en fin de réunion pour rappeler les sujets capitaux : le Hameau Cauchard, la mobilité et la digue Nord. « Pour faire entendre d'autres

voix, enrichir la réflexion et nourrir l'avis de la population, organiser des soirées débat sur le trait de cote etc. ». Un vaste programme que les membres ont décidé de prendre à bras-le-corps.

**Pratique** : [www.veac50230.jimdo.com](http://www.veac50230.jimdo.com)